



# Il y a quelqu'un

Journal de La Sauvegarde

N° 9  
Juin 2020

éDITO

## Je suis une personne, j'ai des droits !

Le 7 septembre 1990, les états signataires de la CIDE<sup>1</sup> reconnaissent à chaque enfant d'être une personne *Sujet de droit* à part entière et non *Objet de droit*.

Cette dernière année, date anniversaire des 30 ans de la CIDE, de nombreuses initiatives furent prises pour parler des enfants, de leur protection parcequ'ils n'ont ni droit de vote, ni influence politique ou économique.

L'actualité sanitaire de ce début d'année 2020 a révélé encore plus la nécessité de protéger les plus vulnérables contre toutes formes de violence et d'atteinte à leurs droits. Le nombre d'Informations Préoccupantes a augmenté de près de 30 % en France en un mois, révélant l'importance du sujet. Trop de décisions prises par les Juges pour enfant restent en attente de prise en charge faute de financement par les départements et les réponses ne sont pas suffisamment coordonnées entre décideurs et financeurs.

La Sauvegarde fait vivre cette convention qui nous engage au quotidien auprès des jeunes et de leurs familles. Vous trouverez dans ce journal leurs témoignages, récits, des comptes rendus de colloques, nombreux et riches d'expériences vécues.

Nous avons une devise «Faire du beau ensemble». Contrairement aux émissions sur la protection de l'enfance qui n'en parlent que par les scandales, qui, s'ils existent doivent être dénoncés, ici en Finistère, nous pouvons témoigner que l'action et l'engagement des professionnels et des élus sont entiers et respectueux du vivre ensemble. Je vous invite à regarder le clip «Bien placé pour en parler» réalisé par des jeunes de Ty Ar Gwenan et disponible sur le Blog de La Sauvegarde [www.adsea29.org](http://www.adsea29.org).

*Ce sont nos ambassadeurs, leur pouvoir d'agir est notre horizon.* □

Par Patricia ADAM, Présidente

1- Convention Internationale relative aux Droits de l'Enfant

